

DEPORTES

Año I.-Núm. 19

Mahón, 4 Noviembre de 1935

Precio: 15 Cts.

Un golpe fatal para el futbol menorquín

Comentarios al fallo injusto y bochornoso de la Federación Balear en la información abierta por el Comité a raíz de la suspensión del partido Menorca-Unión. - La Unión Sportiva apela, en segunda instancia, a la Federación. - ¿Hacia la disolución del Club?

Con dolor harto profundo, hemos de sumarnos a la opinión futbolística menorquina y convenir con ella, de que el deporte favorito de nuestra poqueta, va camino de su descenso y para que esta opinión, pueda juzgar en su día quiénes sean los culpables, no omitiremos informe alguno de cuanto viene desarrollándose en este tortuoso campeonato.

Nadie ignora que a consecuencia del partido Unión-Fortuna, el Comité de Menorca castigó a los jugadores Parés de la Unión y Roselló, del Fortuna, con ocho días de descalificación a cada uno. Pues bien; la Federación Balear, hizo firme el fallo del Comité local, y creyó de justicia aumentar hasta 15, los días de descalificación del Roselló y castigar el árbitro dirigente de aquel encuentro, con un mes de descalificación.

Esta determinación, prueba que nuestro Parés no fué culpable y estamos seguros que si la Federación no hubiese tenido en cuenta el relajamiento de moral que hubiera significado para nuestro Comité, el declarar no precedía castigar al jugador unionista, así lo hubiese hecho, y por consiguiente le hubiera indultado de la sanción mal impuesta.

Sabido es también de la opinión que la Sportiva, a raíz de este castigo y por incidencias suscitadas entre los Clubs Unión Menorca, tres o cuatro días antes de la fecha señalada para el encuentro de los últimos equipos mencionados, notició al Comité, su retirada del actual campeonato. Lo que es propable que ignore la respetable opinión (y sino toda, puede que parte de ella sí), es que la Unión solo volvió a tomar parte en el campeonato, después de que el tan repetido Comité, en el que estaban representados todos los Clubs de la Isla, invitó con insistencia a este Club, a que siguiera el torneo para bien del deporte y dándoles así mismo palabra de que todo se arreglaría dentro de la mayor equidad y justicia.

Para esclarecimiento de los hechos y an-

tes de continuar, conviene que conste, que el mismo día del partido Menorca-Unión, y después de las formalidades de rigor para la retirada del Campeonato, se dió cuenta al público por medio del voz-pública, que se suspendía el partido.

ACTUACION DEL COMITÉ

A pesar de las promesas de arreglarlo todo con justicia, promesas por las cuales volvió la Unión a tomar parte en el actual Campeonato, el Comité abrió una información detallada de los hechos ocurridos y juntamente con un acta del árbitro, acta que daba cuenta de la incomparecencia de la Unión en el terreno deportivo, fué cursada a la Federación la ya dicha información.

¿Dió orden el Comité al Colegio de Arbitros, como era su deber, su obligación de que quedaba suspendido el partido?

¿Que móviles guiaron al Comité al incluir el acta de un partido que ya sabía de antemano que no debía celebrarse? Y ¿por qué no se dió cuenta a la Unión de que en la información se adjuntaba dicha acta?

Por lo que ahora vemos, ha sido el arma homicida, para matar a la Unión Sportiva, que de no poner remedio presagiamos un rudo golpe para el futbol menorquín.

Y para muestra, vean los lectores que nos dispensan la lectura de estas líneas, la solución que ha dado la Federación al asunto; mas conste antes porque no deseamos que nuestras palabras puedan ser mal interpretadas, que lo mismo el Club, jugadores, socios y nosotros, creemos que si la Federación hubiese sido bien informada, otro hubiera sido el fallo.

EL FALLO DE LA FEDERACION

- 1.^a Amonestar severamente a la Unión.
- 2.^a Pérdida de los dos puntos del partido Menorca-Unión.
- 3.^a Pérdida de dos puntos en la clasificación general, y
- 4.^a Ver de ponerse de acuerdo la Unión

Sportiva y el Menorca para la celebración de un partido amistoso.

Todo esto por no haberse presentado la Unión en el campo de juego.

Por lo que queda dicho, cada cual verá si fué incomparecencia lo de la Unión, o fué una retirada legal.

Nosotros estamos seguros que a la Unión no se le pueden imponer esas sanciones, por cuanto al reintegrarse en el Campeonato fué a cuenta y riesgo del Comité.

Nosotros informamos tal y como pasaron las cosas y señalaremos una vez más que, bien por equivocación o mala interpretación, se perjudicó sensiblemente a la Unión al no enterársele del acta del árbitro; pues de saberlo la hubiera protestado por impropcedente, toda vez que ya tenía noticias el Comité de que no se jugaba el partido, y por consiguiente debió circular las órdenes oportunas.

LO MAS GRAVE DEL CASO

El Consejo de la Unión, al tener noticias de las sanciones, se reunió con carácter de urgencia, para tomar ya de una vez la determinación fatal para el fútbol y para la sociedad; mas imperando el buen sentir y el bien pensar se solicitó del Comité local una entrevista con una Comisión de la Sportiva, la cual tuvo lugar en el local del citado Comité el día 31 del pasado mes, y se acordó, puesto que el Reglamento faculta a los clubs para apelar en segunda instancia, hacerlo así.

COMENTARIOS

Muy breves, pero muy malos para el futbol menorquín son los que se hacen, pues de no revocar el fallo la Federación, nos consta que la Unión Sportiva tomará una resolución gravísima.

Nosotros, por nuestra parte, aconsejamos con dolor, pero con dignidad, puesto que el Reglamento parece existe solo para un club: ¡Antes la disolución que la humillación!

NUESTRAS CHARLAS

El popular M. Luis nos dice...

Convenientemente citados en el popular café "La Bombilla" en donde está constituida numerosa Peña Catanista, encontramos al simpático y siempre buenhumorado extremo derecha unionista M. Luis, en el preciso momento en que se comenta con pasión y avidez los resultados de los encuentros celebrados últimamente.

M. Luis con su clásica boina vasca y su inseparable buena sombra, está discutiendo la probable puntuación de la Sportiva en el presente campeonato, confiando con la obtención de lisonjeros resultados para su equipo. Al darse cuenta de nuestra presencia, M. Luis, sonriendo, corresponde afectuosamente a nuestro saludo y se pone a nuestra disposición, para que empecemos nuestro trabajo, indicándonos que su compañero Anglada (Rafael) se encuentra en dicho café y sería de su agrado estuviera presente durante la charla, pues cree que nadie mejor que el medio ala de su equipo puede servir de testigo en sus manifestaciones, ya que siempre han defendido juntos los colores unionistas.

—¿Y bien, M. Luis—le preguntamos—, de que equipos procedes?

—Del Victoria y del Petit Unión, los dos integrantes, tiempo atrás, del club que aún hoy defiende y defenderé, ocupando siempre el puesto de extremo derecha.

—¿Y de los equipos infantiles de entonces, cuáles eran tus más grandes rivales?

—El Petit Unión, cuyo capitán lo tienen aquí presente, el campechano Anglada, y a cuyo capitaneo seguía el ser un buen medio centro.

—¿Y al Zurito—interrumpe Anglada— por qué lo dejas?

—Ab sí. El Mahón de entonces tenía un buen infantil, el cual estaba compuesto por buenos equipiers, algunos de los cuales siguen aún defendiendo los colores azul-grana. Al final de mi actuación en los infantiles me vi alineado en los "cadets" (Petit Unión) ya que era mi deseo por ir mejor equipados y más completas sus líneas.

—¿Y luego cómo ascendiste?

—Después vino una acentuada crisis futbolística y no hubo más remedio que dar paso a los infantiles. Por lo cual he nos aquí debutando contra el G. S. España, al cómico Anglada, el débil Pepis y yo, venciendo al citado equipo por 4 a 1, de cuyos goles dos de ellos fui yo el ejecutor, afianzando mi puesto en el primer once hasta la actualidad.

Rafael! Anglada interrumpe, diciendo que su compañero no es sincero esta vez. Hay corta discusión entre los dos, y al final de ella, nos dice M. Luis:

—Lo que me reprocha Anglada, es que yo no diga el que un tiempo me cambié de camiseta, a consecuencia de censuras que me dirigió cierta persona de filiación unionista me molesté y pasé una temporada en las filas de nuestros rivales, pero debo manifestarle al finir la temporada volví a mi Unión dispuesto a no repetir lo que aún me reprocha Anglada, ya que los azul-grana no eran santo de mi devoción.

—¿Crees merecido que ostente el Campeonato las huestes del buen Pascual?

—Sí; ya que era y es, a mi modo de ver, el mejor equipo de la isla.

—Y a tu juicio ¿qué selección menorquina formarías?

Riudavets; Sans, Borrás; A. Sintés, Costabella, Parés; Nicolás, Pascual, Pineda, Pons y Massot.

—¿A qué crees eran debidas vuestras pobres actuaciones?

—A poco compañerismo y menos entusiasmo, y una vez repuestos de ello no dudo de que nuestras actuaciones serán mejores, ya que mis compañeros de equipo y Comisión Deportiva nuevamente instaurada por los propios equipiers, tienen en ello el mayor interés.

—¿Tu mayor alegría?

—Al ver al pundonoroso Morro restablecido del todo y naturalmente vencer a nuestro once rival el Menorca.

Anglada tercia en la conversación y dice que su mayor alegría fué cuando sacó de la lotería y que su mayor disgusto fué cuando supo el bochornoso e injusto fallo de la Federación en el pleito Unión-Menorca.

—Y visto esto ¿cuál pensáis ha de ser la actitud a adoptar?

—De los puntos no ceder ni uno y a tal efecto, le señalamos no será el Menorca los que nos vea alineados en su terreno, ya que de llevarse a efecto este partido con las gratuitas condiciones que impone la Federación, seremos nosotros, los jugadores, los que nos negaremos rotundamente a cumplimentar orden que signifique humillación y bajeza, ya que está comprobado que la balanza justiciera esta vez tiene acentuada tendencia azul-grana. Y para muestra el fallo dado al partido Fortuna-Menorca, el cual debiendo el club azul-grana pasar por las mismas sanciones, se ha llevado a efecto a gusto y favor del mismo.

PROXIMA REAPERTURA

Ferretería de JOSE VIDAL

Calle Hannóver, 29

Consulte precios de la nueva batería de cocina **LEJONAL**

—¿Piensas en retirarte, Cayetano?

—No, pues con entreno y voluntad pienso aún dar por mucho tiempo mi modesto rendimiento.

—Motivo de queja ¿tienes alguna?

—No, no y no. Sólo agradecimiento debemos a los dirigentes unionistas y si no fijese con qué calor da afirmación a lo dicho con ademán sincero el furioso "Uoti".

Y habiendo llegado la hora de asistir al entreno creo preciso no entretenerlos más y tanto R. Anglada como el simpático y voluntarioso M. Luis me encargan saludar a DEPORTES y a sus simpatizantes que tanto les van alentando en sus luchas; eso sí antes del despido creen necesario un brindis a la salud de los deportistas todos y en particular al club de sus amores al cual sirven con júbilo y al que procurarán engrandecerlo como en justicia se merece el Club decano de esta ciudad.

J. D. B.

CICLISMO

Para muy en breve se está organizando una gran carrera ciclista para poner a prueba una vez más a los entusiastas corredores de Mahón que, a pesar de ser un número reducido, están dispuestos a demostrar su buena fe y voluntad en el deporte.

Es de lamentar que este deporte, a pesar del voluntarioso esfuerzo de los que se dedican a él, no dé el resultado que en justicia le corresponde, cuando por todas las partes del mundo, hasta los puntos más insignificantes, se ha hecho muy popular.

Sin embargo tenemos la seguridad de que no tardará en despertarse de nueva la afición al pedal. Sabemos de cierto que se está organizando una peña ciclista, en la calle de los Frailes, que cuenta ya con más de cuarenta socios, los cuales esperan que tantos jóvenes como hay aficionados a la bicicleta, no tardarán en acudir a engrosar el número de socios ya existente, y mirar la conveniencia de ocupar un local más apropiado y tratar también de efectuar algunas excursiones y alguna carrera interesante, para bien del deporte.

CASA SAURA

Instalaciones y Reparaciones eléctricas
Especialidad en tubo VERGMAN

Pi y Margall, 14 MAHON

PARA ACEITES VIRGENES PUROS DE OLIVA COLOR ORO NATURAL Y CAFES DE LAS MEJORES PROCEDENCIAS.

JAIMÉ BALS SEGUI

Suc. CASA FERRE (Detalle)

Pintor Calbo, 23.-MAHON

COMENTARIOS

Campeonatos superregionales

Ya se van acabando estos campeonatos, para dar paso al torneo futbolístico de más importancia y envergadura de toda la temporada: el torneo de Liga. Por lo tanto, podemos decir que el período activo e interesante del fútbol español aún no ha empezado, pero pocas semanas le faltan. Las diez jornadas que emplean los campeonatos superregionales, sirven para vislumbrar la forma de los equipos que han de participar en el próximo torneo y, a su vez, ayudan a éstos para hacer unos entrenos que duran unas cuantas semanas. O sea, que estos campeonatos son una preparación para los próximos partidos interesantísimos en estremo, comprendidos en el torneo de Liga. Vamos a hacer una síntesis de la penúltima jornada.

Los tres equipos más importantes del grupo catalán han logrado triunfar de los restantes modestos equipos. El Barcelona sigue su marcha triunfal, sin encontrar serios obstáculos en su camino y esta jornada ha conseguido vencer al segundo de la clasificación, el Badalona por dos goals. El único partido un poco duro que sostendrá será con el Español la última jornada, pero tiene todas las probalidades a su favor. El Sabadell un poco recuperado por la mínima diferencia ha ganado al Júpiter, quedando, por lo tanto el tercero, por un punto de diferencia con el Badalona. El Español por 2 a 1 ha vencido al Gerona y están empatados a siete puntos. Resulta de esto que el puesto de subcampeón está indeciso.

El Oviedo, seguro campeón ha empatado con el Celta a uno, pero ese partido no ha sido ningún handicap para él. Ocupa el segundo puesto el Unión de Vigo y seguido por dos puntos de diferencia por el Sporting y el Coruña. Este campeonato es, tal vez, el menos importante.

Un caso curioso ha pasado en el grupo central. El Zaragoza y el Madrid estaban empatados a puntos y en esta jornada el Madrid empata con el último de la clasificación, el Valladolid y a su vez el Zaragoza pierde con el Athletic, quedando el Madrid primero, seguido por el Zaragoza con un punto de ventaja, y se resolverá este campeonato seguramente a favor del Madrid. Los otros equipos siguen con normalidad.

En el grupo vasco el Athletic ha perdido sus esperanzas, pues preceden el Arenas y el Irún, seguros en sus dos primeros puestos y con la ventaja del irundarra de dos

puntos. El Osasuna solamente cuenta tres y le sigue el Donostia dos.

El grupo levantino continúa siendo el campeonato más interesante. Al perder esta jornada pasada el Levante con el Hércules y el Murcia con el Valencia cambia bastante el panorama. Con doce puntos van los primeros el Hércules y el Murcia seguidos con diez por el Levante y el Valencia, por lo tanto, aún no está decidido quien ha de ser el campeón en este grupo.

El grupo andaluz ha sufrido un cambio notable, pues al ganar el Jerez al Sevilla, queda éste primero aún, pero con una diferencia mínima del equipo jerezano. Por lo que, el campeón de España no es seguro campeón como se presumía.

Y, esperemos la última jornada.

GONZALEZ
(Equipier del P. Unión)

Mahón 31 Octubre 1935.

“Lo de los infantiles” ataca a los hombres

(Continuación)

5.ª ESTACION

Considera alma cándida, que si no fueras tan niño, no te hubieras avenido a firmar algo que desdice mucho del que por hombre intente tenerse y si no fuistes tú como creen el autor del escrito, merece el que tal haga, el reproche más duro y el desprecio del mundo deportivo.

Fué recaudada durante el torneo, la cantidad de 143.80 pesetas e importaron las salidas 30.05 pesetas que restadas de las primeras, arrojan una diferencia de 113.75 pesetas a las que hay que descontar 2.80 pesetas de otros gastos; quedando líquido, 110.95 que repartidas entre los ocho equipos que comenzaron la contienda, corresponde a razón de 13.86 cada equipo.

¿Quiere preguntarle señor Justo a los equipos que no perdieron sus derechos si han recibido lo sayo?

Y ahora, me dicen que le haga saber, que las 13.86 que correspondieron a la Unión, fueron regaladas por sus trabajos como premio, al Secretario del Comité y las 13.86 correspondientes al equipo Germanor, se propuso y se acordó regalarlas al expresi-

dente señor Roca, por creer, que ni con otras tantas, se le pagaban los perjuicios ocasionados; y si le interesa saber donde han ido a parar las 27.72 que hubieran correspondido al Petit Menorca y al Estudiantil si no hubieran perdido sus derechos, vaya al Excmo. Ayuntamiento de ésta, y allí le darán razón.

Y para terminar, dos palabras a todos los “cadets”:

Niños sois; mas respeto merecéis, por que a mí mañana me representaréis y el que a los niños no respeta, no es digno al perdón, del castigo que merece su mala acción; y puesto que los hay que ya sois medio hombrecetes, si el escrito, pestilente, mal intencionado y baboso de “Goal” os ha dejado dudas, acudid al Comité, y se os darán toda clase de explicaciones; que tenéis tanto derecho a ellas, como los jugadores mayores.

Y, con sentimiento, me dicen que haga saber a todos los infantiles, que sienten que las sociedades anden tan apuradas y no se os pueda atender como merecéis; pues si pequeños sois, ¡dignos también sois! Y hasta hoy, nadie ha tratado de sembrar el odio entre vosotros; a menos, que sea este último escrito de “Goal”.

A. A. A

PARTIDOS AMISTOSOS

El pasado viernes en Ciudadela contendieron en el campo de San Carlos, dos *combinados* Ciudadella-Isleño, cuyo resultado fué de 5 a 2, favorable a los que vestían la camiseta blanca. Los equipos se alinearon de la siguiente forma:

Rojos: Agustín; Eleuterio, Juaneda; Pepe, Florit, Portella; Mestres, Pons, Llabrés, Llorens y Mesquida (J.)

Blancos: Salord; Castell, Casanovas; Marqués, Eduardo, Mesquida (A.); Seguí, Pascual, Bonet, Rogelio y Galmés.

Arbitró el encuentro bien el nuevo árbitro colegiado señor Squella.

—En el Stadium Mahonés jugóse el sábado por la tarde un partido entre el Peña Germanor y el Athletic Mahonés, venciendo los primeros por 2 goals a 4.

—El Petit Unión, el domingo por la mañana fué vencido por el reserva del Fortuna por 2 goals a 0.

EN EL CAMPO DE SAN CARLOS

Fortuua 3 Unión Sportiva 5

En la tarde de ayer y ante bastante concurrencia, los equipos mencionados en el epigrafe, celebraron un partido amistoso, a beneficio del interior izquierda unionista Juan Pons.

El partido salvo algunos momentos fué interesantísimo y su juego fué bastante violento, sobremanera en la primera parte y hacia al final de ella, en que hubo zancadillas y puntapiés por ambos bandos.

El partido empieza con un juego rápido por parte del Fortuna, cuyos jugadores se emplean a fondo desorientando a los unionistas y más al marcar Moltó el primer tanto de la tarde para su equipo, a los pocos minutos de juego. Sigue el mismo juego por parte del Fortuna y no tarda mucho tiempo en hacerse el segundo

Stilográficas

La variedad
más extensa

Casa Busutil



goal que lo consigue Enseñat, después de una interesante melée ante la puerta unionista.

Arrancan los de la Unión llegando hasta los dominios de Porchet. Se promueve un barullo ante la meta fortunista, en el cual prueban de chutar todos los delanteros locales, pero el balón no quiere entrar en la meta.

Siguen ahora en su ataque los de la Unión que ya juegan más seguros de sí mismos. En un momento oportunísimo M. Luis se encarga de batir a Porchet. Se animan más los unionistas y M. Luis consigue la igualada, al recoger un centro de Masot.

Los del Fortuna realizan varias incursiones hasta los dominios unionistas, pero sin resultado. Vuelve a la carga la Unión y no tarda en alterarse el marcador a favor suyo, al conseguir M. Luis otra vez burlar los dominios de Porchet.

Se rehacen los visitantes y atacan otra vez decididamente. El árbitro castiga a la Unión con un free-kick, que tirado por Moltó se convierte en el empate, que es a tres goals, y con esta igualada finaliza la primera parte.

Bastante interesante fué el juego en la segunda parte, si bien hubo algunas jugadas por ambas partes, que fueron aceptables. El Fortuna no salió con los bríos de la primera y en cambio la Unión de cada vez más afianzada sobre el terreno domina más y mejor que su contrincante.

Porchet puede lucirse en esta parte, dándole ocasión para ello los delanteros unionistas. Un fuerte chut de Puigrós lo detiene el meta con un bello plongeón que el público aplaude. Es castigado el Fortuna con un golpe franco, cuyo balón detiene Porchet, más el esférico se le es-

capa de las manos y oportuno Puigrós lo cue-la otra vez en la red.

Sigue en su dominio la Unión más intenso de cada vez. Hay varios chuts que rebotan en cima del larguero. Al ir a efectuar un saque Porchet, mientras hacía rebotar el balón en el suelo, J. Sintés le da al balón con el pié quitándoselo al meta. Se promueve un barullo que corta oportuno M. Luis al marcar el quinto goal y último de la tarde para su equipo.

Danza el balón otra vez sobre el terreno y con el resultado de cinco tantos a tres, termina este encuentro.

Por el Fortuna se distinguieron Porchet que fué aplaudido en varias de sus actuaciones, los defensas seguros en el despeje. Los medios bien en especial Redó. La delantera bregó bastante, sobresaliendo Moltó. Sirvent sólo jugó la primera parte por lesionarse, siendo sustituido por un suplente.

Por la Unión, Finestres algo inseguro en sus primeras intervenciones aunque después no le apuraron mucho. Llambías insuperable en la defensa. Los medios acertados todos en especial Parés al ocupar su puesto. Los delanteros muy trabajadores y valientes en el ataque, sobresaliendo M. Luis como goleador.

Debutó el nuevo árbitro colegiado señor Olaya y pese a su buena voluntad no pasó de regular su actuación.

Los equipos fueron:

Fortuna: Porchet; Más, Oller; Sirvent, Redó, Ferré; Fábregues, Sellarés, Enseñat, Moltó y Serrano.

Unión: Finestres; Borrás, Llambías; A. Sintés, Parés, Anglada; M. Luis, Puigrós, J. Sintés, Pons y Masot.

EN CIUDADELA

Minerva 3 Menorca 8

Partido soso el jugado ayer tarde en San Nicolás. El vencedor, pese a lograr ocho goals nos defraudó bastante ya que sus líneas carecían de aquella compenetración que en otros partidos han demostrado. Los delanteros azulgranas pusieron en muchos momentos en apuros al joven meta Moll, pero sus jugadas embarrulladas restaron eficacia en el marcador, especialmente en la segunda parte en que la tripleta central estuvo desacertada.

Los goales fueron marcados así: A los tres minutos de empezado, un centro de Calderón lo recoge Costabella de cabeza y lo pasa a Borrás, quien impulsa el balón con la testa hasta las mallas. A los cuatro minutos, Adriático consigue el segundo al rematar un centro de Cardona.

Serrat a los doce minutos marca el tercero de resultados de un corner de Cardona. El primero del Minerva es conseguido a los 17'; Fernández en una gran jugada individual, entrega el balón en bandeja a Mercadal y este fusila al meta azulgrana; Bernardo no ha hecho nada para pararlo. Van 20' de juego y Borrás de un buen tiro consigue elevar el tanteador a cuatro. Serrat lanza un tiro impotente al ángulo superior derecho y esto vale al Menorca el quinto goal cuando van los 33'; otro shoot de Serrat desde unos 25 metros, verdaderamente colosal, hizo que el Menorca llegara a la media docena.

Germán incurre en manos dentro del área fatal y Llufríu se encarga de tirarlo, marcando el segundo goal para los suyos.

Empieza la segunda parte. Se promueve una melée en la puerta local, a la que pone fin Serrat, batiendo otra vez a Moll. Un tiro fuerte y rápido de Borrás, vale a los azulgranas su octavo y último tanto.

Otra vez Germán incurre en penalty y Femenías bate a Bernardo al ejecutar el castigo.

Ratificamos lo anteriormente dicho: partido soso. Esta segunda parte ha sido un verdadero peloteo insulso y ambos equipos han actuado muy por debajo de sus niveles. De los azulgranas el que mejor ha actuado ha sido, sin duda, Costabella, pero cuando ha pasado a medio ala, para dejar su puesto a Pons, han sido una verdadera calamidad, tanto él como sus pupilos. Adriático ha flotado—más que ha jugado—durante todo el partido. Germán una verdadera calamidad, constantemente «Langarita» le ha desbordado y ha sido el causante de que algunas veces se apretara a Bernardo. Este en el primer tiempo ha salvado un goal seguro al lanzarse valientemente a los pies de Fernández en el momento preciso en que iba a chutar. Siguen en méritos a Costabella, Calderón y luego Borrás; los demás no han llegado a discreto. Las huestes de Fernández tampoco han dado el rendimiento que otras veces; la zaga ha estado insegura y los medios tampoco han podido contener a los delanteros azulgranas, a pesar del brío y entusiasmo de Gornés y Pepe y el buen juego de Fernández. Los delanteros, jóvenes aún para habérselas con la retaguardia visitante. Tan sólo han destacado «Langarita» en sus excelentes internadas y Llufríu por su juego científico; Fernández, demasiado fogoso. Capó ha sido el causante en muchas ocasiones de que los verdiblanco no marcaran más, pues ha malogrado buenas jugadas de sus compañeros, precisamente estando ya cerca de la meta visitante. Moll, regular; tal vez hubiera podido parar uno de los goals encajados, pero a un portero de su talla, no se le debe exigir más...

Llobera (A.) con el pito bien.

Campeonato Cataluña: Barcelona 1-Español 1. Júpiter 2-Badalona 3. - Girona 1 - Sabadell 1. Campeonato mallorquin: Mallorca 2-Baleares 2

Imprenta Balear.-Prieto y Caules, 9.-Mahon

CAMPEONATO DE FUTBOL DE BALEARES

El viernes el Menorca bate al Fortuna por 6 a 1 y ayer en Ciudadela al Minerva por 8 a 3

EN EL STADIUM MAHONES

C. D. Menorca 6 Fortuna A. V. 1

El partido Menorca-Fortuna, suspendido antirreglamentariamente el 20 último, jugóse en la tarde del viernes, de la semana pasada previa consulta del Comité a la Federación Balear de Fútbol, la cual dió conformidad para que se jugara dicho día.

Bajo las órdenes del árbitro colegiado don Juan Andreu los equipos forman como sigue:

C. D. Menorca: Riudavets, Germán, Pineda, Vidal, Costabella, Pons; Calderón, Bagur, Serrat, Borrás y Cardona.

Fortuna A. V.: Porchet, Oller, Amantegui, Sirvent, Redó, Pons; Fábregues, Sellarés, Ferrer, Enseñat y Serrano.

Puesto en movimiento el balón, asistimos, en los primeros momentos, a un ataque a fondo del equipo visitante, sin serias consecuencias para el Menorca. Este a su vez, replica, lanzando dos chuts que Porchet, detiene con facilidad.

El Fortuna, parece haber salido dispuesto a llevarse los dos puntos, pues se les nota en ellos ganas de jugar por la codicia que ponen en sus jugadas. Su delantera, en especial Serrano provoca, en un ataque, un peligro ante la meta de Riudavets. Al despejar la defensa azulgrana hay unas manos, dentro del área fatal que jugadores y parte del público reclama.

Vuelve a la carga otra vez el Fortuna. Serrano centra despeja German y el balón va a las propias manos de Costabella. ¿Fueron intencionadas o involuntarias? El árbitro castiga con penalty. No hay protestas en los jugadores del Menorca, ni en sus hinchas. Nuestra opinión sincera. Castigo demasiado severo.

Encárgase de ejecutarlo, Amantegui. Expectación. Silba el árbitro. Un punterazo de aquel colocado y fuerte, hace llegar el balón a la red. Riudavets, inutilmente, rueda por el suelo.

Espoleado el Menorca por este tanto ataca

con bríos. Borrás, verdadero conductor de línea, internase peligrosísimo. Cardona con sus centros muy ceñidos, provoca continuos peligros a la meta adversaria, siendo verdadera lástima que el balón no encuentre una buena cabeza para rematar.

Calderón se hace con el balón, centra, recoge Serrat y chuta y cuando creíamos que el balón iba a kik por lo pésimo del tiro, surge inesperadamente Ricardo, mete el pie para desviar la trayectoria del balón consiguiéndolo y marcando así el goal del empate.

Cuando falta escasamente un minuto para terminar la primera parte otro centro de Calderón es aprovechado por Bagur para incrustar al balón en la red, llegándose así al descanso.

Después de un descanso de veinte minutos, reanúdase el juego, viéndose en el Menorca mucho entusiasmo para afianzar la victoria.

El dominio azulgrana es intensísimo. Mejor compenetrados sus componentes que en la primera parte, creen innumerables peligros en la meta del Fortuna. Cardona, en un centro precioso, provoca el tercer goal, pues es recogido por Bagur rematándolo fulminantemente a la red.

Serrat, al recoger el balón que se le cayó de las manos del meta villacarlino, a un chut de Calderón marca el cuarto.

A continuación, y en una melée ante la meta del Fortuna Calderón logra el quinto.

El Fortuna, acorralado, apenas si puede defenderse. Agotados no pueden contener el ímpetu de los propietarios del terreno.

A las postrimerías del partido Ricardo en una jugada personal marca el sexto y último goal para su equipo, y con el resultado de 6 a 1 a favor del Menorca terminó el encuentro.

El árbitro señor Andreu regular y el público algo chillón.